

## ■ MAREAU-AUX-PRÉS

### Une balade gourmande et solidaire



**PREMIÈRE.** Les randonneurs ont allié plaisir et bonne cause.

Dimanche, près de 150 personnes ont pris part à la première édition de la balade gourmande organisée par le Lions club Orléans université, en partenariat avec les vignerons des appellations Orléans et Orléans-Cléry.

À travers les vignes et les sentiers de Mareau et de Mezières, la bonne humeur était au rendez-vous, sur plus de dix kilomètres entrecoupés d'étapes gourmandes. Les vins de l'Orléanais et les spécialités locales telles que les rillettes de Cléry, la terrine de silure, l'andouillet-

te au marc ou les macarons ont ravi les participants, tout comme les chants de Lionel et les histoires contées par Nabum.

#### **Récolter des fonds**

Cette sortie était aussi et surtout motivée par la récolte de fonds en faveur des œuvres du Lions club Orléans université, comme l'achat de fauteuils roulants, la recherche sur le cancer des enfants et la bibliothèque sonore.

Face à l'engouement des participants, le Lions club souhaite renouveler l'opération l'an prochain. ■

26/09/2014